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Participantes Sim Não Assinatura

Andréa Martins Andujar (Presidente) X

Giovani Cavalheiro Nogueira (Diretor de Ensino) X

Clovis Antonio Petry (Diretor de Pós-Graduação
Pesquisa e Extensão)

X

Aloisio Silva Junior (Diretor de Administração) X

Beatriz Francalacci da Silva (Docente titular) X

Claúdio Luis Ebert (Docente titular) X

Liliane Stelzenberger (Docente titular) x JUSTIFICADA

Adriano Heis (Docente suplente) X

Fernanda Simoni Schuch (Docente suplente) X JUSTIFICADA

Suélen dos Santos Saraiva (Docente suplente) X JUSTIFICADA

Camila Farias Fraga (Adm. titular) X

Daniel Dezan de Bona (Adm. titular) X LICENÇA CAPACITAÇÃO

Idney Silva Junior (Adm. titular) X CONSELHO SUPERIOR

Cristiane Antunes Espindola Zapelini (Adm. 
suplente)

X LICENÇA CAPACITAÇÃO

Guilherme Engelhardt Stange (Discente 
suplente)

X

Marie Hartmann Farines (Discente suplente) X

Sara Nathaly Arias da Silva (Discente suplente) X

Luciane Volken (Secretaria Municipal Educação) X

Ana Lucia da Silveira Machado (Secretária)
Felipe Cantorio Soares X

Andrino Fernandes X

José Carlos Kahl X

Rosana Aparecida Mello Garcia X

Pauta da Reunião

PONTO 1. Aprovação das Súmulas da 265ª e 266ª Reuniões Ordinárias do CCF e  da

pauta da reunião atual.

PONTO  2.  PPC do Curso de Especialização em Mídias na Educação na Modalidade

EaD – oferta própria.

PONTO 3. PPC Especialização em Ensino de Ciências e Matemática. 

PONTO 4. Remoção Interna.

PONTO  5.  Homologação  da  Comissão  Eleitoral  para  Chefias  de  Departamento,



Coordenadorias e Colegiado do Campus Florianópolis.

PONTO 6. Alteração da Resolução 001/2012

PONTO 1 –  Após cumprimentar os presentes, a Presidente do Colegiado do CF deu

início à reunião apresentando o primeiro ponto, sendo assim aprovadas as Súmulas da

265ª e 266ª Reuniões Ordinárias do CCF e  a  pauta da reunião atual.

PONTO  2  -  PPC  do  Curso  de  Especialização  em  Mídias  na  Educação  na

Modalidade EaD – oferta própria.

O Professor  Adriano Heis  expôs o  PPC do Curso de Especialização em Mídias na
Educação. Explanou sobre a trajetória anterior do curso, quando não se constituía em
oferta própria e ressaltou a participação dos professores Andrino Fernandes e Felipe
Cantório Soares na elaboração do projeto. O Professor Petry lembrou que a alteração
de 40 para 30h na carga horária das disciplinas, com múltiplos de 15, foi necessária
devido ao que é solicitado pela RDP, no caso das pós graduações. A professora Beatriz
perguntou sobre as exigências   regulamentares a respeito da bibliografia. O Professor
Andrino esclareceu sobre a dificuldade que os polos ofertantes enfrentam para instalar
bibliotecas presenciais para todos os cursos ofertados, o que é suprido pelas bibliotecas
virtuais.  O Professor  Giovani  indagou sobre  a  previsão de oferta  sem fomento  e  o
Professor Felipe afirmou que ainda não há. Explicou que a perspectiva é que o curso
seja ofertado no segundo semestre de 2019 e sugeriu a criação de um grupo de apoio
para os cursos a distância. Ressaltou ainda a importância da existência de tutoria para
apoiar  o  professor  e  o aluno.  O Professor  Giovani  comentou que é  o  momento de
aprender a trabalhar sem fomento e viabilizar estas ofertas. Destacou que este modo de
pensar  tem  que  ser  internalizado  e  falou  sobre  o  quanto  é  louvável  que  estejam
plantando isto na instituição. O Professor Andrino reforça que os professores do curso
são todos do Campus Florianópolis. O Diretor de Administração, Aloísio, expõe sobre a
importância de se usar a fonte 250. Destaca que o Campus Florianópolis poderá propor
o trabalho em rede, inclusive para a elaboração do material didático. Os NEADS já vêm
trabalhando as parcerias, o que é extremamente importante para o futuro. A Diretora-
Geral,  Andréa,  comenta  que  desde  2006  este  campus  investe  na  modalidade  a
distância  e  esta  iniciativa  era  o  que  ela  esperava  da  equipe.  Elogia  o  trabalho.  O
Professor Andrino ao comentar que já existe um curso a distância sem fomento, criado
pelo Campus Florianópolis, e aprovado pelo CEPE, pergunta sobre as objeções que
este colegiado poderia ter em relação a tais cursos. A Diretora Andréa responde que
não podemos criar  um curso  com o mesmo nome e  objetivo  de outro  que  já  seja
ofertado pelo  CERFEAD. Esclarece ainda que o  CEPE não vê  com bons olhos as
parcerias feitas pelo campus diretamente. APROVADO

PONTO 3. PPC Especialização em Ensino de Ciências e Matemática. 

O  Professor  José  Carlos  Kahl  apresenta  o  Projeto  Pedagógico  do  Curso  de
Especialização em Ensino de Ciências e Matemática a ser ofertado para professores do



Ensino  Fundamental  e  Médio,  preferencialmente  das  redes  públicas.  O  Professor
dissertou sobre o histórico do curso nas ofertas anteriores que dependiam de fomento.
A proposta agora é iniciar uma nova fase, como oferta própria. O curso apresenta as
mesmas  dificuldades  em  contar  com  biblioteca  presencial  nos  polos  ofertantes,  já
comentadas no ponto anterior pelo Professor Andrino. O Professor Kahl, respondendo à
pergunta  do Diretor  Aloísio,  destacou que os professores graduados em outra área
podem cursar a especialização, no entanto, não estarão habilitados como licenciados
em Ciências ou Matemática e informou que graduados em Pedagogia e História, por
exemplo,  já  concluíram  este  curso.  O  Professor  Petry  perguntou  sobre  docência
compartilhada, ao que o professor respondeu que não foi mencionada a obrigatoriedade
para tal procedimento, mas poderá acontecer. A diretora e presidente do Colegiado do
Campus Florianópolis agradeceu as presenças dos professores. APROVADO

PONTO 4. Remoção Interna.

A Presidente Andréa Andujar expõe que, de acordo com estudos feitos pela Comissão
RAs  e  Secretarias,  três  departamentos  necessitam  de  técnicos.  Para  atender  ao
Departamento de Saúde e Serviços, o servidor Bruno Egues Moraes foi então removido
da Coordenadoria de Apoio Acadêmico para o Departamento Acadêmico de Saúde e
Serviços  –  DASS.  Tem-se,  desse  modo,  um dos  departamentos  supridos.  Também
houve uma outra remoção a ser submetida à apreciação do Colegiado, a do servidor
Rafael David Gonzaga, que estava atuando em um projeto gráfico na Coordenadoria de
Apoio ao Ensino da Diretoria de Ensino. O servidor atuava anteriormente na Assessoria
de Comunicação à qual  voltou, sem que houvesse a necessidade de publicação de
edital  de  remoção.  Ambas  as  remoções  foram  referendadas  pelos  membros  do
colegiado.

PONTO 5 –  Homologação da Comissão Eleitoral para Chefias de Departamento,

Coordenadorias e Colegiado do Campus Florianópolis.

Devido ao sucesso obtido no exercício da mesma função, no pleito anterior, a Direção-

Geral  do Campus Florianópolis  convidou a Professora Angela Regina Kirchner  para

presidir  a  Comissão Eleitoral  encarregada de organizar  a  eleição para  escolha das

chefias  de  departamento,  coordenadores  e  membros  do  Colegiado  do  Campus

Florianópolis. A professora contatou pessoalmente os titulares e suplentes convidados,

que  aceitaram  contribuir  com  esta  comissão,  para  a  construção  de  um  pleito

democrático. Os membros titulares serão a docente Angela Regina Kirchner, a Técnica

em Assuntos Educacionais Nailê Vitória Martins Peraça e a discente Caroline Rubik. Os

suplentes serão a docente Twisa Thiemi Barcellos Nakazima, o Técnico em Assuntos

Educacionais Roberth Jesus de Carvalho e o discente Lucas Lopes Gomes.

PONTO 6 - Alteração da Resolução 001/2012



O Diretor de Ensino Giovani  Nogueira explicou que a Resolução 04/2016 do CEPE

limita em três anos, após o término do curso, o período de solicitação de validação de

estágio por parte de egresso e propõe que a Resolução 001/2012 do Colegiado do

Campus Florianópolis se adeque à publicada pelo CEPE e à nova RDP, com o intuito de

melhorar os índices de Permanência e Êxito e de trazer benefícios reais ao egresso. A

nova resolução proposta permitirá a validação de saberes e de experiência profissionall

comprovada,  como  “estágio”.  Será  realizada  uma  matrícula  compulsória  e  o  aluno

poderá então obter o diploma. Para isso o artigo 14 sofrerá uma alteração em sua

redação.  O  diretor  Giovani  dissertou  sobre  a  importância  de  validar  a  atuação

profissional  como  conhecimento  adquirido,  a  partir  da  avaliação  de  um  grupo  de

professores que terá legitimidade para autorizar a certificação e a obtenção do diploma

de habilitação profissional. APROVADO

O Professor Adriano Heis solicita que o prazo regimental para convocação do colegiado 
seja cumprido e pede aos colegas que enviem os pontos e anexos com antecedência.  

A presidente do colegiado, Professora Andréa Martins Andujar agradece a presença de 
todos e  dá a reunião por encerrada.


